



## **Puerto Varas se suma como destino piloto para aplicar autodiagnóstico del modelo de Destino Turístico Inteligente de la Red Iberoamericana**

**L**a Municipalidad de Puerto Varas a través de la Dirección de Turismo se sumó en 2023 a la Red Iberoamericana de Destinos Turísticos inteligentes, DTI, por lo cual, se aplicará el autodiagnóstico aportando evidencias documentales para ver el grado de cumplimiento de los 77 requisitos y 152 indicadores del modelo en conjunto con destinos de más de 10 países de Latinoamérica.

Este proyecto está financiado por el Banco Interamericano de Desarrollo quienes han impulsado el Programa Turismo Futuro, modelo de la red que fue elaborado con apoyo de SEGITTUR. Esta red Iberoamericana de Destinos Turísticos Inteligentes es un espacio de coordinación que tiene como misión impulsar la colaboración interadministrativa y público-privada para situar a los destinos en el centro de la atención de las políticas públicas turísticas facilitando la transferencia de conocimiento, desarrollo de alianzas estratégicas y el desarrollo de productos, servicios ya actuaciones propias de los DTI como: formación y capacitación, acceso a bases de datos e información de ayuda, subvención y financiación, soluciones tecnológicas y visibilidad internacional, intercambio de experiencias, buenas prácticas y conocimiento entre destinos y organizaciones, entre otros.

De este modo, se busca promover un marco de referencia para consolidar los niveles de desarrollo y competitividad, sentando las bases de un modelo basado en innovación, conocimiento, tecnología, accesibilidad y gobernanza compartida entre las administraciones como ejes de la metodología de destinos turísticos inteligentes.